

Plausch-Hundemilitary Saanen

Am Plausch-Hundemilitary in Saanen vom 19. September nahmen auch vier Mitglieder der Hundeschule St.Stephan teil. An zehn Posten verteilt auf einer Länge von ca. 7 km konnten die Hundehalter während 2 Stunden mit ihren Hunden die verlangten Aufgaben zu lösen versuchen. Die Veranstalter vom Hundesportklub Saanenland stellten wieder einen sehr spannenden und lustigen Parcours zusammen. Guddelis oder Frisbi fangen, den Ball unter einer Pillone finden, dem Hund ein T Shirt und Socken anziehen, den Hund auf einer Plane durch einen Slalom ziehen lassen oder möglichst viele Punkte mit dem Pfeilenbogen schießen, das nur ein paar Impressionen über die Vielfalt der Postenarbeiten. Hundemilitarys sind bei Hundehaltern sehr beliebt und liegen stark im Trend. Um an einem solchen Anlass teilnehmen zu können, braucht man nicht einmal eine Vereinszugehörigkeit. Hier wird Spass, Freizeit mit Hund und Familie in den Vordergrund gestellt. Die vier Teilnehmenden von der Hundeschule St.Stephan erreichten mit Ihren Hunden sehr erfreuliche Rangierungen. Danae Bergmann erreichte mit ihren zwei Border-Collie Hündinnen Evy und Cindy Rang 8 und 14, Sophie Weibull mit dem Lagotto-Rüden Luppin Rang 16, Zahler Aschi mit der Canilo-Hündin Flo Rang 41. Für eine riesige Überraschung und Bewunderung sorgte aber das jüngste Mitglied der Hundeschule St.Stephan, Andrin Bergmann. (7 Jahre alt) Mit seiner Border-Collie-Hündin Blue erreichte er den sensationellen 21. Rang. Die Hundeschule St.Stephan unter Leitung von Hanspeter Zörjen zeigte sich hochofrenet über diese schönen Resultate und ist auch mega stolz über diesen jungen Zuwachs. Die vielfältigen Hundeangebote wie Agility, Sporthunde, Suchhunde, Familienhunde, Hund im Alltag begeistern sowohl die jungen- und jung gebliebenen Hundehalter in der Bevölkerung unserer Region und werden dementsprechend auch an den verschiedenen Trainings rege genutzt.

